

ABLE2, founded in 1974, is the only agency supporting people of all ages across the disability spectrum and their families. We are a place where people with disabilities and their families feel welcomed, safe, not judged, able to speak their minds and where they receive the recognition, guidance and support they are seeking. At ABLE2 we recognize the resilience of individuals living with disabilities and their families as they struggle for access to support and services. We look for innovative and creative ways to build healthy, safe and inclusive futures in our community.

## Adult Protective Services Investment (APSW)

ABLE2 is offering APSW support for individuals with a development disability registered with Developmental Services Ontario (DSO), who would like to move to a home of their own. Thinking of moving to a place of one's own can be overwhelming and it may be difficult to know where to start or what to do next.

### Working with a Planning Facilitator to create a plan can be helpful to:

- Address common barriers (ex. Financial)
- Improve knowledge about housing options.
- Be informed about services and supports available.
- Access resources to find and retain housing, with appropriate supports.
- Be more independent in community.
- Feel more integrated and included in community.



### What do Planning Facilitators do?

Planning Facilitators support the person to think about their vision, to develop their housing plan founded on their dreams, concerns, strengths and needs. Family members, caregivers and other people are included as desired. Meetings are usually held either virtually or in person, at the person's home or in community.

APSW support can also include some direct support such as budgeting, lifeskills, safety and security awareness, to either prepare for a move, or after a move. People work with a Planning Facilitator on a voluntary basis and agree to meet with their facilitator at mutually agreeable times.

This support, offered in both official languages, is funded by the Ontario Ministry of Children, Community and Social Services, and is available until March 31, 2024.

For more information about APSW support with ABLE2, visit our website at [able2.org/programs](http://able2.org/programs), contact [pdpf@able2.org](mailto:pdpf@able2.org) or call 613-761-9522.

To make a referral and to find out if you are eligible for this funded support, contact the Developmental Service Ontario – Eastern Region (DSO-ER) office at [dsohousing@dsoer.ca](mailto:dsohousing@dsoer.ca) or 1-855-376-3737.

# Programme de protection des adultes **ABLE2**

Fondé en 1974, ABLE2 constitue le seul organisme qui aide les personnes de tous les âges et vivant avec tous les types d'incapacités, ainsi que leurs familles. Nous sommes un endroit où les personnes handicapées et leurs familles sentent qu'elles sont les bienvenues et en sécurité, qu'elles peuvent dire ce qu'elles pensent sans être jugées et où elles reçoivent la reconnaissance, les conseils et le soutien qu'elles recherchent. À ABLE2, nous reconnaissons la résilience dont les personnes vivant avec un handicap et leurs familles font preuve dans leur lutte pour accéder à un soutien et à des services. Nous cherchons des moyens innovateurs et créatifs de bâtir des avenir sains, sûrs et intégrateurs dans notre collectivité.

## Programme de protection des adultes (PPA)

ABLE2 offre le Programme de protection des adultes pour les personnes ayant une déficience intellectuelle inscrites avec le Service de l'Ontario pour personnes ayant une déficience intellectuelle (SOPDI), qui aimeraient déménager dans leur propre logement. La simple idée de déménager à son compte peut se révéler accablant et c'est difficile de savoir par où commencer et quelles sont les prochaines étapes à suivre.

### Il devient alors important de travailler avec un Facilitateur de planification pour développer un plan en vue de:

- Éliminer les principaux obstacles (ex. Financiers);
- Améliorer les connaissances par rapport aux options de logement;
- Être informé sur les services et les soutiens disponibles;
- Accéder à des ressources permettant de trouver et de conserver un logement, avec des soutiens appropriés;
- Être plus autonome dans sa communauté;
- Se sentir plus intégré et inclus dans sa communauté.



### Que font les Facilitateurs de planification ?

Les Facilitateurs de planification aident la personne à développer sa vision, à élaborer son plan de logement à partir de ses rêves, de ses préoccupations, de ses forces et de ses besoins. Les membres de la famille, les proches aidants et d'autres personnes sont inclus au besoin. Les réunions ont généralement lieu virtuellement ou en personne dans le domicile de la personne ou dans la communauté.

Le Programme de protection des adultes comprend aussi du soutien direct dans les domaines tels que: la préparation du budget, les compétences de vie, la sensibilisation à la sécurité et à la sûreté durant ou après un déménagement. Les gens travaillent avec un Facilitateur de planification sous une base volontaire et acceptent de le rencontrer à des moments mutuellement convenus.

Ce soutien, offert dans les deux langues officielles et financé par le Ministère des services à l'enfance, et des services sociaux et communautaires de l'Ontario, est disponible jusqu'au 31 mars 2024.

Pour de plus amples renseignements sur le soutien du Programme de protection des adultes d'ABLE2, visitez notre site Internet [able2.org/programs](http://able2.org/programs), communiquez avec nous par courriel à [pdpf@able2.org](mailto:pdpf@able2.org) ou composez le 613-761-9522.

Pour référer une personne et savoir si vous êtes admissible à ce soutien financé, communiquez avec le Service de l'Ontario pour les personnes ayant une déficience intellectuelle de la région de l'est à l'adresse [dsohousing@dsoer.ca](mailto:dsohousing@dsoer.ca) ou en composant le 1-855-376-3737.

**ABLE2**